

¿QUIÉN NOS PROTEGE EN LAS APPS?

La indefensión no es un accidente: es regla

"Hace unos meses mataron a una compañera que sí mandó la alerta de pánico. Se llevó el casco a la Fiscalía y se descartó como feminicidio por homicidio doloso".



SIN PROTOCOLOS

- Botones de alerta inutiles
- Sin mecanismos de denuncia

DENUNCIAS IGNORADAS

- Imposible bloquear usuarios

AUTORIDAD INDIFERENTE

- Cúmplices de las violencias directos o por omisión

COSTOS ASUMIDOS POR LAS TRABAJADORAS

- Salud
- Seguridad
- Equipamiento